

# よねおり観光センター訪問

～「観光基礎」選択者～

2023年7月4日(火)実施

梅雨の晴れ間の7月4日、授業「観光基礎」選択者で「よねおり観光センター」を訪問しました。当日はお忙しい中、副支配人の武田さんから施設の案内とお話をいただきました。

## よねおり観光センターとは

地元のとれたての農産物や、地元にはないとびきりいいものを集めることをコンセプトにしている施設です。20年前から地産地消に注目し、いち早く直産をスタート。安心・安全な体作りと、商品の物語を大切に作る店づくりをしています。

## おすすめポイント

お肉も、お蕎麦も、らーめんも  
山形自慢のご馳走、たんと召し上がれ  
【よう山亭・牛釜亭・蕎せい庵・らーめん・軽食】

・小山形を体験！良いモノ集うアンテナショップ  
【たかはた地産館】

・大切なあの人を笑顔にする山形のお土産選び  
【お土産コーナー】

## 訪問しての感想

- ・商品の並び方にも工夫がされていて説明だけでどういうものなのか想像できるくらいわかりやすかった。 Mさん
- ・最近では人手不足によって以前のようにはできなくなっていると知って、人手不足の影響も感じた。 Eさん
- ・ゴミが出ないようにシンプルな包装にしたり、料理する過程で楽しんでもらうためにあえて半加工商品を多くしたりするなど、こだわりを感じることができた。 Sさん
- ・野菜だけでなく、加工品や芸工品など数多く商品があって山形にはこんなにも多くの特産品があることが今回で知れた。 Iさん
- ・今回授業で調べたり実際に足を運び話を聞いて、次行くときはいろいろなところに注目して買い物をしたいと思った。 Kさん
- ・よねおり観光センターのみの活動ではなく、長井線や飯豊町などの外部でも観光客の人が楽しめるようなイベントを行っているのはすごいと思った。 Oさん
- ・いつもとは違う目線で産物を見て、高島だけでなく、山形全体のおいしいものなどがたくさんあるのを知って、工夫していることがわかった。 Sさん
- ・旅不足と言われたことに驚いた。農家の方一人一人の顔が見れて、いいと思った。 Tさん

- ・農家の方の顔写真等を貼っていることによってどのような効果があるのかがわかりました。また、たくさんの山形県特有の商品があったのでPRにもなっていていいなと感じました。 Rさん
- ・よねおり観光センターに訪問したことで施設の名前などなかなか知ることのできないことを学ぶいい機会になりました。 Aさん
- ・よねおり観光センターでは、地元で採れた野菜を売り出していたり、地域の特産品やお土産など、山形県の魅力が溢れていてとても良いと思いました。 Hさん
- ・「常に旅する人の心で」というコンセプトが、とても心に残っています。観光客の方にもわかりやすいように、調理法などの説明が書いてある紙が素敵だと思いました。 Rさん
- ・季節の新鮮野菜や果物、お米、豆、加工食品が盛りだくさんあり心ときめく山形の食品が揃っていて山形置賜の魅力がたくさん詰まっていたとても良いと思いました。 Aさん
- ・山形県のいろんなものを集め、地域に寄り添って働いているその姿勢はとても素晴らしいと思いました。 Rさん

## お礼の言葉

この度は私たちのために時間を割いていただきありがとうございました。実際に足を運んでみて、よねおりかんこうセンターさんの工夫や魅力を感じることができました。特に、県内だけでなく、県外、海外からも選りすぐりの品物をセレクトし販売しているということが印象に残りました。この度は本当にありがとうございました。